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Commission Financière 
 

P.V. n°1 du 04/11/2010 
 
Présents :  Mrs J.P. Delchef (Président AWBB), M. Collard (Trésorier Général), L. Lopez (Secrétaire 

Général) 
 
 Mrs C. Dujardin (BBW- Président Com. Fin), J-M Raquez (Ht), Ch. Grandry (Lg), A. Samu 

(Lux- Vice-président Com. Fin), Ph. Aigret (Nam-Secrétaire Com. Fin) 
 
 
La réunion débute à 19h.  
Conformément aux statuts, la réunion débute par la constitution du bureau de la commission financière. 
Les membres s'expriment par bulletin secret. Les désignations sont les suivantes : 
Président : C. Dujardin 
Vice-président : A. Samu 
Secrétaire : Ph. Aigret 
 
Le Président de la commission financière remercie les participants du travail de préparation accompli 
préalablement à la réunion. Il félicite également le CDA pour l'important travail fourni afin de proposer 
un budget en équilibre. 
 
En préambule, il s'étonne d'une légère différence entre le budget 2010 tel que présenté en mars et le 
montant pris en compte pour le récapitulatif reçu. Le trésorier général corrigera. 
 
1. Proposition d’indexation du TTA (document 2 de l’AG) 

 
Toutes les provinces marquent leur accord avec cette proposition. 
 

2. Examen du Budget 2011 
 

2.1.  Réponses aux questions posées par les membres de la commission financière 
 
En préparation de cette réunion, une synthèse des questions concernant le budget a 
préalablement été réalisée par la CF et envoyée au CA qui y a répondu dans un premier temps. Ces 
questions sont maintenant abordées. 
 

2.1.1. Questions générales : 
 

1. Impact des abonnements MOBISTAR (positif ou négatif) ? 
 
Comme le projet Mobistar n’a pas encore un an d’existence, il n’a pas été tenu compte des 
éventuelles économies dans l’élaboration du budget 2011. 
Les premières estimations seront présentées dans le bilan 2010, présenté en mars 2011. 
 
2. Y a-t-il des nouvelles voies de merchandising (ex : vente de polos arbitres, maillot de l’équipe 
nationale lors des JRJ, etc.)? 
 

 Pour les polos d’arbitres, un appel d’offres va être lancé. IL n’aura toutefois aucune 
incidence sur l’élaboration du budget. 

 Si nous vendons des maillots de l’équipe nationale lors des JRJ, le bénéfice sera pour le 
BNT MM. A nouveau aucune incidence sur le budget 2011. 

 Un projet de merchandising est en cours de réflexion voir PV CDA du 20 septembre 2010 
point 13.1.) 
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2.2. Formulation de l’avis de la commission financière sur le budget 2010 
 
Suite au rapport, le président de la Commission Financière établira un rapport qui sera présenté à 
l'assemblée générale du 27 novembre. 
 

3. Avis de la commission financière sur le prix des licences supplémentaires (document 3 de l’AG) 
Une majorité se dégage pour une indemnité de 0.5 €. Il y a cependant des demandes pour que ces 
duplicatas soient authentifiés, sinon, des copies sont possibles. 
 

4. Indemnité de formation pour les joueurs du CRF (document 4 de l'AG) 
Cette indemnité a été acceptée par l'AG du 15 mars 2008. 
La question est de savoir s'il faut la mettre dans le TTA ou bien, comme les autres indemnités de 
formation, dans le PM12.C.7 
 

5. Avis de la commission financière sur le projet "Globeko" en application de l’article PA 10. 
 
Il n'est pas possible pour les membres de la CF d'émettre un avis compte tenu des éléments en leur 
possession et du délai très court pour se prononcer. Une réunion avec le fournisseur est prévue le 
mercredi 17 à 17h, afin de bénéficier d'une démonstration du produit. Les questions concernant cet 
investissement sont à prévoir pour cette date. 

 
Le président clôture la réunion à 22h00. 
 
 
 
 
 
 Le secrétaire Le président 
 Ph. Aigret C. Dujardin 


